

# EL ESPÍRITU SANTO MANTIENE LA FE SIEMPRE JOVEN

## SOLEMNIDAD DE PENTECOSTÉS - 8 DE JUNIO, 2025

Y hoy, también buena fiesta, porque se celebra la solemnidad de Pentecostés. Se celebra la efusión del Espíritu Santo sobre los Apóstoles, que tuvo lugar cincuenta días después de la Pascua. Jesús lo había prometido varias veces. En la liturgia de hoy, el Evangelio recoge una de estas promesas, cuando Jesús dijo a los discípulos: "El Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi nombre, les enseñará todo y les recordará lo que les he dicho" (Jn 14,26). Esto es lo que hace el Espíritu: enseña y recuerda lo que Cristo dijo. Reflexionemos sobre estas dos acciones, enseñar y recordar, porque así es como Él penetra nuestros corazones con el Evangelio de Jesús.

En primer lugar, el Espíritu Santo enseña. De este modo nos ayuda a superar un obstáculo que se presenta en la experiencia de la fe: el de la distancia. Él nos ayuda a superar el obstáculo de la distancia en la experiencia de fe. De hecho, puede surgir la inquietud de que hay mucha distancia entre el Evangelio y la vida cotidiana. Jesús vivió hace dos mil años, eran otros tiempos, otras situaciones, y por eso el Evangelio parece ya anticuado, parece inadecuado para hablar a nuestro hoy con sus exigencias y sus problemas. También se nos plantea esta interrogante: ¿qué puede decir el Evangelio en la era de Internet, en la era de la globalización? ¿Cómo puede impactar su palabra?

Podemos decir que el Espíritu Santo es especialista en acortar las distancias, Él sabe acortar las distancias; nos enseña a superarlas. Es Él quien conecta la enseñanza de Jesús con cada tiempo y cada persona. ¡Con Él, las palabras de Cristo no son un recuerdo, no! ¡Las palabras de Cristo por la fuerza del Espíritu Santo cobran vida, hoy! El Espíritu las hace vivas para nosotros. A través de la Sagrada Escritura nos habla y nos orienta en el presente. El Espíritu Santo no teme el paso de los siglos, sino que hace que los creyentes estén atentos a los problemas y acontecimientos de su tiempo. De hecho, cuando el Espíritu Santo enseña, actualiza, mantiene la fe siempre joven. Nosotros corremos el riesgo de hacer de la fe una cosa de museo: ¡Es el riesgo! Él en cambio la pone en sintonía con los tiempos, siempre al día, la fe al día: este es su trabajo. Porque el Espíritu Santo no se ata a épocas o modas pasajeras, sino que trae al presente la actualidad de Jesús, resucitado y vivo.

¿Y de qué manera el Espíritu realiza esto? Haciendo que recordemos. Aquí está el segundo verbo, recordar. ¿Qué quiere decir recordar? Re-cordar significa traer de vuelta al corazón, re-cordar. El Espíritu trae el Evangelio de vuelta a nuestro corazón. Ocurre como con los Apóstoles: habían escuchado a Jesús muchas veces, pero lo habían comprendido poco. A nosotros nos sucede lo mismo. Pero a partir de Pentecostés, con el Espíritu Santo, recuerdan y comprenden. Aceptan sus palabras como si hubiesen sido específicamente para ellos, y pasan de un conocimiento externo, un conocimiento de memoria, a una relación viva, a una relación convencida y alegre con el Señor. Es el Espíritu el que hace esto, el que pasa del hecho de "haber escuchado acerca de él" al conocimiento personal de Jesús, el que entra en el corazón. Así es como el Espíritu cambia nuestra vida: hace que los pensamientos de Jesús se conviertan en nuestros pensamientos. Y esto lo hace recordándonos sus palabras, llevando al corazón, hoy, las palabras de Jesús.

Hermanos y hermanas, sin el Espíritu que nos recuerda a Jesús, la fe se vuelve olvidadiza. Tantas veces la fe se transforma en un recuerdo sin memoria. Por el contrario, la memoria es viva y la memoria viva nos la da el Espíritu. Y nosotros - tratemos de preguntarnos - ¿somos cristianos olvidadizos? ¿Quizás basta una adversidad, un cansancio, una crisis para olvidar el amor de Jesús y caer en la duda y en nuestro miedo? ¡Ay! Estemos atentos a no convertirnos en cristianos olvidadizos. El remedio es invocar al Espíritu Santo. Hagámoslo a menudo, especialmente en los momentos importantes, antes de las decisiones difíciles y en situaciones no fáciles. Tomemos el Evangelio en la mano e invoquemos al Espíritu. Podemos decir: "Ven, Espíritu Santo, recuérdame a Jesús, ilumina mi corazón". Esta es una bella oración: "Ven, Espíritu Santo, recuérdame a Jesús, ilumina mi corazón". ¿La decimos juntos? "Ven, Espíritu Santo, recuérdame a Jesús, ilumina mi corazón". Luego, abrimos el Evangelio y leemos un pequeño pasaje, lentamente. Y el Espíritu lo hará hablar a nuestras vidas.

Que la Virgen María, llena del Espíritu Santo, encienda en nosotros el deseo de orarle y de acoger la Palabra de Dios.

## Hot Dog and Ice Cream Extravaganza!

The Catholic Women's League would like to invite you on June 21 after the 5pm Mass and June 22 after the 9am Mass to our Hot Dog and Ice Cream Extravaganza! For a good will donation to help support the league, come out and enjoy a hot dog, ice cream and fellowship. Hope to see you there!

### ENGLISH MASS SCHEDULE

#### Pentecost

<u>Saturday, June 7</u> +Jonny Fusari	5:00 PM
<u>Sunday, June 8</u> For All Parishioners Living & Deceased	9:00 AM
<u>Tuesday, June 10</u>	11:00 AM
<u>Wednesday, June 11</u> St. Barnabas Intentions of the Wytrwal Family	11:00 AM
<u>Thursday, June 12</u> Intentions of the Wytrwal Family	11:00 AM
<u>Friday, June 13</u> St. Anthony of Padua	11:00 AM

#### Most Holy Trinity

<u>Saturday, June 14</u> +Janet Perschonke +William Dombroskie + Edward Yutronkie	5:00 PM
<u>Sunday, June 15</u> For All Parishioners Living & Deceased	9:00 AM

### MISAS EN ESPAÑOL

#### Pentecostés

<u>Sabado 7 de junio</u>	7:00 PM
<u>Domingo 8 de Junio</u> Por la Comunidad Parroquial	11:00 AM & 1:00 PM
<u>Martes 10 de Junio</u>	12:00 PM
<u>Miercoles 11 de Junio</u> San Bernabé	12:00 PM
<u>Jueves 12 de Junio</u>	12:00 PM
<u>Viernes 13 de Junio</u> San Antonio de Padua	12:00 PM

#### Santísima Trinidad

<u>Sabado 14 de Junio</u>	7:00 PM
<u>Domingo 15 de Junio</u> Por la Comunidad Parroquial	11:00 AM & 1:00 PM

### St. Aloysius Stained Glass Sale – Saturday, June 21!

St. Aloysius Parish Parking Lot – 11 Traynor Av. - Time: 2:00–5:00 PM

*Discover one-of-a-kind treasures and support a great cause!*

The talented volunteers of the **St. Aloysius Stained Glass Guild** are back with a stunning collection of handmade stained glass creations – all made from **recycled glass** that tells a story. Much of it comes from the original church windows of **St. Aloysius** and **St. Patrick's Parish** in Cambridge, along with generous glass donations from local artisans and parishioners.

**On Saturday June 21, shop for:** Unique **jewellery**, Sparkling **suncatchers**, Whimsical **kaleidoscopes**, Charming **stepping stones**, **bookmarks**, **ornaments**, and more!

These beautiful pieces aren't just art – they're a piece of our shared history, lovingly crafted by a passionate, self-sustaining team of volunteers. Whether you're looking for the perfect gift, a meaningful keepsake, or just something beautiful to brighten your space, come by and bring a friend or two!

**All proceeds help to fund future stained glass work in the parish. The group is currently working on new stained glass windows for our church.**

**Cash and e-transfer payments only**

*Support our volunteer guild and take home a piece of history. See you there!*

**ARCHBISHOP JAMES HECTOR MACDONALD, C.S.C.**, having celebrated his 100th birthday on April 28, 2025, died on May 30, 2025, at Hotel Dieu Hospital. St. Catharines, ON. Ordained a priest of the Holy Cross Community, on June 29, 1953, he was named Auxiliary Bishop of Hamilton on February 15, 1978. He subsequently served as Bishop of Charlottetown, and Archbishop of St. John's. May he rest in peace!